
 
 
Herr Dr. Tauras führt in das Thema ein; auch zu den TOP’s 9. und 10. 
 
Alle Informationen lägen vor. Die Zeit für eine Entscheidung sei reif. 
 
Anschließende Diskussion. Herr Sundermann erläutert, warum die SPD sich in der folgenden 
Abstimmung enthalten wird. 
 
Herr Dr. Tauras erläutert auf Anfrage von Herrn Holtz, warum Sonae Sierra aus seiner Sicht nicht 
in Frage kommt. 
 
Herr Dr. Wadle stellt den Antrag, TOP 8. zu vertagen. Frau Bühse stellt den Vertagungsantrag 
zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: JA-Stimmen: 1 
 Nein-Stimmen: 8 
 Enthaltung: 1 
 
 
Abstimmung über den Ursprungsantrag zu Ziffer 1.: JA-Stimmen: 5 
   Nein-Stimmen: 1 
   Enthaltung: 4 
 
 
Abstimmung über den Ursprungsantrag zu Ziffer 2.: JA-Stimmen: 5 
   Nein-Stimmen: 2 
   Enthaltung: 3 
 


